

私は一年前に松本市から塩尻市に移り住んでいます。塩尻市氏となつて思つた事は、商店にぎやかさが無く、家族や友達と食事をしたくても、出来る場所が少ない。

大門 伸洞 クズが燃やされている中で、少しでも二酸化炭素排出量を減らす方法として、剪定クズを粉碎機で碎いて畑に戻す方法が有りますが、利益率の低い農業において粉碎機一台五〇～百万円の機械の導入は困難で有ります。是非、粉碎機導入助成金を制定してほしいと思います。人類始まってからの農業を次世代に贈る農業を支援してください。

次世代に贈る 農業を

市民の声



桔梗ヶ原
佐久間 翔さん

うをうまく利用して観光客を増やして、観光客も私達も楽しめる施設を増やして欲しいです。
休日に家族で行けるような公園やショッピングセンターがあるたら良いと思います。

特に一歳の息子と家族二人で食事をした
い時にゆっくり出来る所がないし、友達
が来た時にお茶をする場所もありません
塩尻を出れば、大型ショッピングセンタ
ーや、家族で食事が出来る場所が沢山あ
るのに、何故塩尻には無いのでしょうか?

12月定例会 の予定

12月1日	開会日
9日	
10日	代表質問
11日	一般質問
12日	
15日	
16日	委員会審査
17日	
22日	閉会日

会議の日程は変更になる場合があります。
間近になりましたら議会事務局へお問い合わせください。
(ホームページでもお知らせします)
議会事務局
TEL (0263) 52-0280 (内線1411)
URL <http://www.city.shiojiri.nagano.jp>

議会広報委員会

政治や政策の話は複雑な点もあるが、どこに視点を置くかにより議論の本筋を見抜くことができる。一日一委員会となり担当以外の議員や、より多くの市民の目をさらに期待したい。

◆「に書いた餅」にならない様、有害自販機ゼロの早期実現を目指し、毅然とした対応を望む。敵はしたたかだ。

◆委員会の原則公開が、今議会より開始された。

市民の大きな期待と不安を背負い、天下の宝刀が抜かれて3ヵ月が経過。果たして、名刀かばまくつか。条例が「会

◆9月議会は決算審査の議会であり、市の財政状況がわかる。基金（貯金）は全体で約41億円ある。借金は約670億円あり、そのうち上下水道の借入金は393億円で使用料などからの返済となる。市民交流センター（えんぱーく）建設でさらに借金は増えるが・・・

議会あれこれ

市議会レポート

市議会議長の諮問機関である議会改革等研究委員会が行った塩尻市議会の定数に関する研究結果について、議長へ報告を行いました。

【報告の概要】



9月26日桶川市議会の7人が
市議会だよりについて視察